



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和5年4月28日

NO. 6

校長 白水 聡

## 交通安全教室

4月19日、交通安全教室が行われました。前日の雨天により、4年生対象の自転車教室は、自転車の搬入が困難であると判断して延期させていただきましたが、この日は雨も上がり、歩行訓練まで無事に実施できました。

1～3年生は2校時に校外で、4～6年生は3校時に体育館で行いました。

横断歩道の渡り方として、「①とまる ②見る ③待つ」の三つのことを大切にするよう指導してから、実際に学校周辺の道路を歩行しました。しっかり手を上げて渡るように話していますので、普段から気をつけるよう、ご家庭でも同様の指導をよろしくお願いいたします。



4～6年生は体育館でDVDを視聴して学びました。交通事故の場面から事故の原因を考えさせる内容で、とてもわかりやすかったと思います。また、自転車の点検の仕方についても復習しました。駐在所の方からは、ヘルメットをきちんとかぶって頭を守ることや、スピードを出しすぎないこと、交差点ではよく確認して通行することなど、お話ししていただきました。

ゴールデンウィークも事故やけがのないよう過ごしてほしいと思います。お忙しい中、ご協力いただいた見守り隊の松崎さん・岡田さん・松下さん・岸川さん・嶋田さん、お世話になりました！どうもありがとうございました！



## 授業参観・懇談会・PTA総会



4月27日、本年度初めての授業参観・懇談会・PTA総会が行われ、**のべ191名**の保護者の皆様にご来校いただきました。

各学級では、緊張感をもちながら学習に取り組む様子が見られ、普段以上に張り切っている子供の姿も多かったように思います。今後の授業参観もぜひ多くの方にお越しいただき、子供たちのよさを認めていただければと考えます。

PTA総会まで残っていただいた皆様、長時間にわたり誠にありがとうございました！中原PTA会長様の言葉どおりに、150周年を迎える本校の取組が、保護者、地域、学校をつなぐとともに、子供たちのよりよい育ちにつながるものになるよう、皆様で力を合わせて前に進んでまいりましょう！